

## 令和四年一月十四日発行

## 五高だより



# 謹んで新春のお慶びを申し上げます

す。本年もよろしくお願い 御愛読ありがとうございま 成しお届けしております。 いたします。 昨年から五高だよりを作 でした。現在、オミクロン 株が東京でも徐々に増加す 昨年は新型コロナウイルス 感染症に振り回された一年 る傾向にあります。 その中

> 状況が一日も早く落ち着く 阿伎留神社に参詣し、この

> > 密を避け

を走ります。

五日市ならではの自然豊かな地

今年は

十一月二十日、

に取り組んでまいります。 対策を行いながら教育活動 続き感染 でも引き

イベント「ボルダリ をしてきた地域交流 これまでに、チラシ ました。生徒たちは ウトドアコースの生 六名が参加してくれ 小学校の三団体五十 ング地域交流会」を 徒が半年前から準備 五日市わ 五月市 五. ア どもへの接し方がとても丁 一うでした。」「生徒たちの子 と話してくれました。 めてのボルダリングでした 添いの保護者からも、 ましたが怪我もなく、 ました。不慣れな面もあり を抱えながらのスター 標まで登れてとても嬉しそ すると笑顔での対応ができ したが、 の幼児・児童が楽しかった 高校生のサポートで目 園児や児童を前に 付き 初 大勢 トで

市保育園、 開催しました。

かば保育園、

多くのことを学ぶことがで きました。 や保護者の方と触れ合う中 に行き楽しんでいました。 児たちは興味のあるブース を愛し地域に愛される五高 段の授業では体験できない で、伝え方や接し方など普 のワークショップでも、 いることを肌で感じ、 生徒たちは、 地域に根差して 園児、 「地域 児童 袁



きました。

人一人が不安

産材使用の文字入れ、

ク

ムに分かれて準備を進めて 産を何にするかなど、チー

園児や児童へのお土 りやすく伝わるか、

声を頂きました。

ボルダリングの他に行っ 木のメダル作成、

やポスターの作成、

寧で優しく、安心できまし

申込方法の検討、ど

のように言えば分か

作っていただけたという点 た。地域の高校との接点を

でも良かったです。」との

# 十一月十九日、二年ぶりに五日市高

校恒例のマラソン大会を実施しまし

よう祈願いたしました。 ミの殻を使った小物作成

子は四 七 km にとっては厳しい行事です。 練習を積み重ねてきましたが、 りました。 開催とな 異なり学 例年とは るため、 を走ります。 年ごとの 人と励まし合いながら、 男子は 女 km

ぶことができたのではないかと思い れ三位までの入賞者を表彰しまし 前まで全力で走っていた姿が素敵 マラソン大会を通じて、 した。表彰式では男子・女子それぞ で諦めず、全員が完走しました。 一切った仲間に拍手を送りました。 強く諦めない」ことの大切さを学 自分に限界を設けず、 これまで体育の時間 ゴールの手 「最後まで粘 全力で走 最後ま 生徒 友

開催ではありましたが、各クラスで 杯歌いました。 練習してきた成果を出し切り、 にて合唱祭を行いました。学年別の 十二月十七日、秋川キララホー

なかったクラスも、 らしいものでした。 クラスの演奏はどれも胸を打つ素晴 ざるを得ないクラスも多く、異例尽 も舞台上では前後左右の間隔を空け 期間での練習となりました。 制限され、 くしとなりました。 も限られる中、 て合唱すること、 今年は教室で一度に歌える人数が 感染対策をしながら、 伴奏をCDで対応せ 伴奏者の練習時 金賞を受賞した 惜しくも入賞し 努力や工夫の 本番で 間

ましょう。 生かしてい 今回の経験 年度に向けて の皆さんは来 性を感じさせ 皆さんの可能 改めて生徒の が見られ、 れました。 一、二年生

6

### マネジメント類

# 西多摩地区で多摩産材エコツアー

切り、 多摩産材エコツアーを実施 いて専門家から現地で学ぶ 東京で唯一の原木市場があ イングコテージや遊学の森 しました。バスを一日貸し 類型では、多摩産材につ 十二月九日、 檜原村のフォレステ マネジメン 環境の中で働いている。」 方々は、このような厳しい する流れを学習するととも 耳を傾けていました。 高濱さんからの話に真剣に から仕入れ、 このツアーで、木の生産 林業の重要さを肌で感 加工して販売

くといったツアーでした。 る多摩産材について話を聞 6月に多摩産材の出前授業 日市駅の駅舎で使われてい 店に訪問し、最後に武蔵五 祭等で模擬販売を行うなど に生かしていきます。 できるようにしっかり学習 感じたことを、社会に還元 の取組を行いました。

感じられました。 付き」。車中でも自然や町 特徴などの話を聞くこと いる風景がいつもと違って 当たり前のように見て

さいました。テーマは「気 中心となって企画してくだ 木材協同組合の髙濱さんが の一環として実施した秋川

に苦戦しながらも、「東京 山の特徴を分かってほし 生徒は遊学の森の急勾配 東京の林業に携わる



・を実施

月にかけ から十一 +月

の後援を 育委員会 いただき る野市教 あき

の公開講座「はじめてのボ 域の方を対象とした全五 初めて地 口

ルダリング講座」 実施しました。 を本校で

る日の出町の多摩木材セン

じました。

仕入れて製材する中嶋材木

クショップを企画し、

文化 ワ

今回

今年は、多摩産材の

協同組合、

その木材を

の部員が講座の準備や受講 した。 門家の指導の下、 上のゴールを目指すチャレ 題を決め制限時間内に一番 者のサポート等を行いまし から丁寧に教えてもらいま ングジムを経営している専 ることができました。 ンジをし、見事全員達成 参加者七名は、 最終回には、各自で課 本校ボルダリング部 基礎基本 ボル ダリ

です。 お知らせしますので、 て御参加ください。 公開講座を実施する予定 今年も秋にボルダリング 時期が参りましたら

## ボルダリング公開講座

していま

ます。 すが、 す。 数学の希望者が多く 直しを実施 べき単元を学び直し ラスに分かれ勉強す る教科を選び、 数英の中から希望 科のテスト対策学び テストに向けた三 生徒は事前に

各ク

す 玉

今後も頑張る生徒を支援し てもらいたいと思います。 手単元、 も担当者に質問に行き、 分からないところはいつで ていきます。 合いながら解いていました。 自己の進路実現のために



御回答頂

月三十

日

### 二次関数や確率の問

十二月は特に

題を生徒同士で教え 苦手科目を克服し 苦

### 年生及び二年生合同 : 二月十七日 : 三月十八日

クセスできます を真摯に受け止め、 めとして、学校評価を行っ 学校、地域に貢献できる生 い学校を目指してまいりま ております。頂いた御意見 組んでおります。 される生徒を目指して取り 本校は、地域に根差した 左のQRコードからア 地域を愛し地域から愛 そのまと より良

### <東京都立五日市高等学校が目指す生徒像>

広い視野を持ちながら新しい社会に対応するとともに、 地域貢献できる生徒、地域を愛し地域から愛される生徒

東京都立五日市高等学校 校長 久保田

あきる野市五日市894 電 話 ファクシミリ 042-596-1250 〒190-0164 042-596-0176 URL: http://www.itsukaichi-h.metro.tokyo.jp/zen/index.html



### お知らせとお願い 探究活動成果発表会

日

頃

こってい

ま

考査 でも行

ましら、ぜひ本校にお越 ください。 で行います。 メソッド」のまとめとし ってきた探究活動「五日 題や魅力の発信に関して行 て、成果発表会を次の日 今年度一年間、 お時間があ 地域の 程

三年生:一月十九 アウトドア類型 ネジメント類型 日